
REQUERIMENTO Nº 01/2018

							
 			            O Vereador que este subscreve na forma regimental, após ouvido o plenário, solicita
o envio deste a Sua Excelência, Luis Carlos da Rocha Lima, Diretor-Presidente da SANESUL,
REITERANDO O REQUERIMENTO Nº 05/2017, (cópia em anexo), onde requer  medidas que
visem a implantação  de 100 metros de rede de esgoto sanitário e a construção de estação de
tratamento em nosso município, para atender a Rua Alexandre Daruj. 

				JUSTIFICATIVA:

 				Motivados pela crescente demanda existente em nosso município no que tange o
esgotamento sanitário e a construção de mais uma estação de tratamento para dar suporte
necessário, e com a programação de obras de pavimentação asfáltica para a Rua Alexandre
Daruj dentre outras, é fundamental que medidas sejam tomadas com o intuito de não
atravancar projetos de melhorias e desenvolvimento de nossa cidade.

                           		Sala das Sessões em, 08 de março de 2018.

VEREADOR ADEMAR MICHALSKI – PPS        VER.  ERDILEI CORRÊA – PEN			
VER. DANILO BORTOLONI CATTI – PSDB	VER. VALDECI F. DOS REIS – PMDB

VER.  ELSON DA SILVA MOREIRA - PSL		VER.LUIS FINA DE OLIVEIRA – PT

VER. SILAS NUNES FERREIRA – PSDB		VER. JOÃO CARLOS VERA - PSB
 

REQUERIMENTO Nº 05/2017

			

				
 			            O Vereador que este subscreve na forma regimental, após ouvido o plenário, solicita
o envio deste a Sua Excelência, Luis Carlos da Rocha Lima, Diretor-Presidente da SANESUL,
requerendo ao mesmo medidas que visem a implantação  de 100 metros de rede de esgoto
sanitário e a construção de estação de tratamento em nosso município, para atender a Rua
Alexandre Daruj. Ainda,  requer o envio para conhecimento a Sua Excelência Valdir Couto de
Souza Junior.

				JUSTIFICATIVA:



 				Para atender a demanda existente em nosso município, vislumbra-se a necessidade da
complementação e o investimentos de novas infraestruturas, elevando assim o índice de
atendimento populacional  no que tange a rede de esgotamento sanitário na supracitada rua,
dado ao fato que essa infraestrutura é necessária para que o governo municipal possa estar
lançando o projeto de pavimentação asfáltica na localidade.
				

                           		Sala das Sessões em, 04 de maio  de 2017.

				VEREADOR ADEMAR MICHALSKI - PPS


